

# Inscripción a la PAES Regular: Conoce las fechas claves en torno al proceso de admisión 2025

Estudiantes de cuarto medio y egresados, podrán hacer efectiva su inscripción hasta el 10 de julio, a través del sitio web del Ministerio de Educación.

A poco tiempo de que miles de jóvenes hayan realizado la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, ya se encuentra disponible la inscripción a la misma prueba, pero en su versión regular que se rendirá los días 2, 3 y 4 de diciembre de 2024.

En base a esto, el director de admisión de la UCM, Jorge Acevedo, comentó que: “Es sumamente importante que los jóvenes estén al tanto de las fechas que se vienen para el nuevo proceso de admisión, es por eso que

invitamos a los estudiantes a revisar nuestra página web [prenovato.ucm.cl](http://prenovato.ucm.cl) donde podrán revisar los requisitos de las carreras, simular puntajes o realizar el test vocacional e informarse a través de las rrss de prenovato UCM, y a prepararse para la PAES con las actividades que la UCM estará realizando para toda la comunidad estudiantil”, expresó el director.

Fechas Restantes Admisión 2025

AÑO 2024

Del 10 de junio al 29 de julio: Inscripción PAES Regu-

lar

25 de septiembre: Publicación Oferta Definitiva de Carreras, Ponderaciones y Vacantes regulares y PACE

21 de noviembre: Publicación oficial Servicios y Beneficios Universitarios

2, 3 y 4 de diciembre: Rendición PAES Regular AÑO 2025

6 de enero: Resultados puntajes PAES Regular e inicio etapa postulaciones

9 de enero: Fin etapa postulaciones y Publicación oficial Instrucciones de Matrícula

20 de enero: Resultados proceso de selección,

21 al 23 de enero: Primera etapa de matrícula

24 al 30 de enero: Segunda etapa de matrícula

Frente a este contexto, la estudiante del Preuniversitario Pedro de Valdivia y egresada de cuarto medio del Liceo Abate Molina de Talca, Paz Campos, expresó que: “Es muy importante estar al tanto de los días clave en el proceso de admisión a las Universidades, tanto los que están en cuarto, como los egresados como

yo. Además

de conocer las fechas, se puede participar de otras actividades como Ensayos PAES para probar qué tal estamos para la prueba de fin de año”, sostuvo la estudiante.

Por otro lado, según indica el sitio web del Mineduc, es sumamente relevante estar al tanto de las carreras universitarias que solicitan la prueba de Competencia Matemática M2, ya que cada año varían y se integran nuevas ofertas académicas que exigen que los postulantes hayan rendido dicha evaluación.